

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO:

TÍTULO: Acondroplasia

SINOPSIS: Una de las mayores preocupaciones sociales, no resueltas, es la de educar al ciudadano para que acepte y viva con normalidad la diferencia. Al individuo diferente, sea por su color de piel, por su religión, por sus características culturales o por su forma física, en general se le minusvalora y se le niegan oportunidades. Educar para respetar a los otros, educar en valores es una prioridad de la sociedad actual. El mundo está diseñado para un determinado modelo o estereotipo del ser humano, lo que se salga de ese estereotipo autodenominado "normal" sufre complicaciones en el desarrollo de su vida cotidiana. La acondroplasia genera en el individuo unas condiciones físicas que difieren de las aceptadas socialmente como "normales". A pesar de que casi cualquiera sabe lo que es "un enano" o lo que es lo mismo, una persona que padece acondroplasia, muy pocos son conscientes de hasta qué punto esa falta de estatura puede afectar la vida de una persona. Los profesores de psicología Ángel Gómez y Saulo Fernández de la UNED nos introducen en los últimos estudios e investigaciones sobre acondroplasia y el estigma social que viven estas personas. M^a Luz, Jose Luis y Lara nos cuentan su propias experiencias de vida.

FECHA DE EMISIÓN: 11/05/2012

PARTICIPANTES: Saulo Fernández, Profesor de Psicología Social de la UNED; Ángel Gómez, Profesor de Psicología Social de la UNED; M^a Luz Triguero, Jose Luís Torija y Lara Escolar.